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　 謹んで新年のお慶びを申し上げます。今年も、保護者や地域の皆様のご協力をいただき、強い連携

の中で、生徒たちの健やかな成長を支援していきたいと思います。 

　 さて、後期も後半に入り、各学年ともに１年間の締めくくりの段階に入りました。この節目の中で、

「今年こそは」と新しい年の夢を描いたり、目標を立てたりしている生徒たちがたくさんいます。夢や目

標は、1、２年生にとっても、卒業を控えた３年生にとっても、大きく成長するためのエネルギーとなりま

す。 

　 現在、その異次元のプレースタイルが世界中から注目を浴びている大谷翔平選手。私たちは、大谷

選手が突然凄い才能を獲得したような錯覚を持ちます。しかし、事実はそうではありません。彼は小さ

い頃から日々小さな目標をこつこつとクリアしていくことで、凄い才能を手に入れたのです。近道はあ

りません。このことについて、大谷選手はこう語っています。「僕は今でも野球が好きですし、練習するの

が好きです。その日の練習で小さい目標を立て、例えば『ピッチングで何マイル以上出す』とかそれを

毎日更新していくことで試合のパフォーマンスも上がっていくと思っています」。キーワードは、「日々小

さな目標をこつこつと積み上げること」です。 

　 これからの3か月は、1年間の総まとめとして、次年度につなげる力を身に付けなければならない時

期です。これまで以上に学習や行事、部活動に目標をもって取り組んでほしいと思います。 

　 一人一人が大きくはばたく春に向けて、一日一日を大切に過ごしてほしいと願います。 

 

 
生徒会役員選挙が行われました

 

12月４日（月）に、生徒会役員選挙が行われました。これは、

生徒たちの代表となる生徒会役員を決める大切な行事で、社会

 科の公民の学習で学ぶ、主権者教育の一環でもあります。

演説会はオンラインで行われ、責任者の力強い応援演説と、

立候補者のやる気と希望に満ちた演説が聞かれました。会員で

ある生徒たちは、各学級でモニターに映し出されるそれぞれの

候補者の演説に真剣に耳を傾けていました。投票は、ひたちな

か市の選挙で実際に使用されている記載台や投票箱を借りて

行いました。１年生にとっては初めての経験だったため、選挙管

理委員の生徒が投票の仕方を丁寧に教える姿が見られまし

 た。

今回の選挙ではすべての候補者が信任され、新たに５名の

生徒会役員が選出されました。那珂湊中の顔として活躍するこ

 とを期待しています。

本年もよろしくお願いします


